

## Arrivée à Tromelin

Écrit par Max Guéroul  
Mardi, 10 Octobre 2006 00:00

---

### - Arrivée à Tromelin -



□ *Embarquement à la Réunion*

□ *Crédit photo : Jean-Marie de Bernardy de Sigoyer*

Il est 15 h 40 lorsque le Transall 61-ZP de la base aérienne 181 de La Réunion se pose sur la piste de Tromelin.

Assis sur les sièges spartiates alignés le long de la carlingue toute l'équipe de la mission « Esclaves oubliés », et la relève de la mission météo cherchent à apercevoir l'île par les rares hublots.

Peu de temps avant l'atterrissage, l'équipage et les lieutenant-colonels Ulmann et Gueritte m'ont demandé de m'installer dans le cockpit pour assister à l'arrivée et aussi pour que je leur raconte en détail l'histoire de l'Utile.

Nous commençons notre descente, l'avion traverse la couche de nuages et les vagues, qui déferlent autour de l'île, permettent de l'apercevoir de loin. Aujourd'hui le vent souffle du sud-est à 22 nœuds et l'île se pare d'un large collier d'écume blanche. L'avion fait un tour de l'île, vérifie que la piste est claire de tout obstacle et se présente face au vent pour atterrir en douceur, sous l'œil impavide des fous qui nichent sur le bord de la piste.

## Arrivée à Tromelin

Écrit par Max Guérout  
Mardi, 10 Octobre 2006 00:00

---

